
令和元年度 第７回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和元年１１月１４日 午後７時から９時まで 

場 所：国立市役所 第四会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、長谷川委員、 

五十嵐委員、森西委員、原委員 

欠席委員：吉野委員、土岐委員 

事 務 局：伊形課長、高橋係長、喜安主事、矢部嘱託員 

 

１．議題 

（１）ボッチャ体験教室について 

  …資料「令和元年度ボッチャ体験教室について」 

  ・ 令和２年１月２３日（土）に実施する体験教室について、塩野委員、浜田委員、

坂委員が担当することを確認した。 

（２）ボッチャくにたちカップ２０１９（国立市予選会）および東京都市町村ボッチャ大

会２０２０について 

  …資料「ボッチャくにたちカップレクリエーションルールについて」「ボッチャくに

たちカップ２０１９について」 

  ・ 事務局より、ボッチャくにたちカップの資料について説明を行い、以下の内容を

確認した。 

  ・ レクリエーションルールについて確認を行い、変更点について事務局で取りまと

めの上、次回の定例会までに確認していくこととなった。 

  ・ タイムスケジュールについて、最大３２チームの申し込みがあったことを前提

に、予選リーグと決勝トーナメントどちらも試合時間８分で予定してあるが、実際

にはチーム数が決定してから再考することとなった。 

  ・ 各スタッフの配置案について、事務局で再検討し、次回定例会で確認していくこ

ととなった。 

（３）街を・山を歩くについて 

  …資料「令和元年度街を・山を歩くについて」 

  ・ 事務局より、第３回、第４回の日程調整について、各委員より提出があった予定

表を基に、以下の通りになったことを確認した。 

  ・ 第三回について、日程は令和２年１月１５日（水）に実施することとし、浜田委

員、五十嵐委員、塩野委員が担当することとなった。 

  ・ 第四回について、日程は令和２年３月１９日（木）に実施することとし、浜田委 

員、森本委員、保坂委員、塩野委員が担当することとなった。 

  ・ いずれの回も実施方面については未定であり、今後担当委員と検討して決定するこ 



ととなった。 

（４）スポーツ子どもの日について 

  …資料「スポーツ子どもの日について」 

  ・ 事務局よりパラリンピック競技種目の選定の調整状況を報告した。 

  ・ 車いすバスケットボールの提案があった中で、多摩障害者スポーツセンターと調

整を行っていたが、車いすが借用できないため実施が出来ないとのことで、改め

て、調整したところ、ゴールボールは実施可能との事であったため、ゴールボール

を実施競技に加えることとなった。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 

○くにたちウォーキング １０月１４日（月・祝） 

 ・ 森本委員より事業実施の様子について、雨天中止になったが、途中で小降りになっ

たため、テントの下で実施し、体験者は途切れることなく来場があったとの報告が

あった。 

○山を・街を歩く② １０月１７日（木） 

 ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。事前準備の必要性を再

認識したこと、トランシーバーが先頭と最後尾の連絡手段として効果的であったとの

報告があった。 

○ボッチャ体験教室 １０月１９日（土） 

 ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。８名の参加があり、参

加者は楽しんでいたが、もう少し人数が集まれば良いとの意見があった。 

○ふれあいスポーツのつどい １０月２０日（日） 

 ・ １１月１４日（木）の反省会に出席した塩野委員より、反省会からの報告があっ

た。車止めを外した後に、危険防止のため三角コーンを立てていたが、動いてしま

い、その穴に足がはまった参加者いたこと、第五小学校の入口段差解消のブロックを

購入すること等、次回の反省点が上がったことの報告があった。 

 ・ 塩野委員に毎年担当してもらっており、来年度は２名体制で担当していくことも検

討していくこととなった。 

○オリンピック・パラリンピックの競技を体験しよう！！ｉｎ第５０回くにたち秋の市民

まつりについて １１月４日（月・祝） 

・ 事務局より、２６４名の体験者の来場があったことを報告した。 

・ 原委員から当日補助に入った未来高等学校の生徒の様子も報告し、予想以上に体験

者がいたので最後尾が分かるものを作ったほうが良いことなどの意見があったことを

報告した。 

（２）その他 



○地域スポーツ支援研修会 出欠確認 

 ・ 事務局より、東京都スポーツ推進委員協議会主催の本研修について、１月２５日か

２月８日の日程を事前にお知らせした。 

○令和２年度三市交流会について 

 ・ 来年度は国立市が幹事市となるため、実施時期、競技の検討について、時期につい

ては、オリンピック・パラリンピック後にすることを確認し、内容については今後検

討していくこととなった。 

以上 


